

Rencontre à Guillery



Quatorze membres actifs de l'association « vivre au 21 » ont dignement fêté leur journée de rentrée automnale en laissant délibérément de côté leurs thèmes de réflexion habituels. Ils ont été les hôtes privilégiés d'une fidèle adhérente qui les a accueillis chaleureusement dans sa cuisine bien chauffée par un feu de cheminée alors qu'à l'extérieur des bourrasques de vent et de pluie ne se prêtaient pas à la randonnée.

Le repas à l'auberge espagnole fut d'abord l'occasion inespérée pour les tastevins de comparer divers apéritifs, millésimes et cépages, mais aussi pour les cuisinières et pâtissières de faire apprécier leurs talents respectifs, en particulier la préparation et la cuisson parfaite de poulets mi-bio. Les conversations très animées montant crescendo, il devint un temps difficile de se faire comprendre à mi-distance ; mais le sujet du jour arrivant à propos ramena un calme relatif. Ce sujet était « George Sand en Albret ». Notre hôte, puis divers intervenants, rappelèrent les faits importants des séjours de la « Bonne Dame de Nohant » à

Nérac. Rappelons qu'elle fut mariée à un gentilhomme gascon , le baron Casimir Dudevant, grand chasseur et buveur devant l'Eternel. L'occasion aussi pour Monique Sattler de faire apprécier le style épistolaire de George Sand dans ses lettres d'amour enflammées à Alfred de Musset, ainsi que l'astuce qu'elle employa pour déclarer sa flamme, sans aucun détour, à l'auteur de Laurenzaccio.

La journée se termine tard dans l'après-midi par une visite rapide, entre deux giboulées du magnifique parc de notre hôte, aux arbres majestueux, dont le sous-bois était constellé de milliers de cyclamens.

Un grand merci à elle ainsi qu'au président qui ont organisé magistralement cette journée inoubliable.

